
El consejero de Econo
mía y Hacienda, Isidro 
Hernández Perlines, 
anterior director gene
ral de Política Econó
mica y financiera, nos 
hace un balance de la 
economía castellano 
manchega reflejando la 
situación en que se en
contraba por la Junta de 
Comunidades y los ni
veles de actuación y de 
crecimiento que ha ex
perimentado en estos 
últimos años. Nuestra 
Comunidad al ser con
siderada zona desfavo
recida se ve beneficiada 
con importantes apor
taciones monetarias 
tanto de los Fondos Es
tructurales de la CEE 
como del FEDER y del 
FEOGA. Aunque el fu
turo es esperanzador, 
aún queda mucho ca
mino por andar si que
remos considerar nues
tra región como emi
nentemente próspera, y 
con una renta per cápita 
en consonancia, con las 
demás Comunidades 
Autónomas españolas.

ENTREVISTA CON ISIDRO HERNANDEZ PERLINES
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Una economía con 
tendencia al alza

P.— ¿Qué problemas se encontraron en 
1983 ai hacerse efectivas las transferen
cias en materia de Economía?

R.— Hubo problemas de diversa 
índole, en primer lugar, evidente en 
Castilla-La Mancha, tal como establece 
el estatuto del conjunto de la región, las 
circunstancias históricas y pormecanis- 
mos de actuación; los equipamientos 
colectivos y los niveles de la situación 
de la renta per cápita y el desempleo, 
dejaban mucho que desear. También es 
cierto que faltaba una cierta conciencia 
de región, quedaba absolutamente cla

ro y todos los indicadores, lo demostra
ban así, como la actuación de la Admi
nistración pública en Castilla-La Man
cha era apreciablemente menor que la 
media del conjunto español. De alguna 
forma desde el momento que se esta
blece un Gobierno Regional, se empie
za a un ritmo muy vivo, se asumen y re
ciben esas competencias, se forma la 
Administración regional y se empie
zan a aplicar las políticas que a enten
der del Gobierno regional eran priori
tarias. La primera labor, que hubo que 
realizar, era la de ordenar el conjunto
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